

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 14. August 2018

Pressemitteilung des Kontakt-Werk - „Grenzen setzen - aber wie?“ Vortrag im Kontakt-Werk zur Eltern-Kind-Beziehung

In Zusammenarbeit mit dem Familien-Gesundheitszentrum „Schritt für Schritt“ beleuchtet die Familientherapeutin Liliya Ramme-Traczyk vom Beratungszentrum Mitte in Dietzenbach unter verschiedenen Aspekten ein Thema, das in Familien und im Zusammenleben mit Kindern stets aktuell ist.

Seinen Kindern auf eine angemessene und altersgerechte Art und Weise Grenzen zu setzen stellt Eltern vor eine Herausforderung. Der Vortrag möchte allen Interessierten einen Überblick über wichtige entwicklungspsychologische Aspekte in unterschiedlichen Altersstufen geben und die Wichtigkeit der Eltern-Kind-Beziehung für die Vermittlung von Regeln herausstreichen. Im Anschluss werden von der Referentin eigene oder von den Eltern eingebrachte praktische Beispiele besprochen und diskutiert.

Der Vortrag findet statt am Dienstag, den 28. August 2018 im Kontakt-Werk Mühlheim in der Ludwigstraße 57. Beginn ist um 19.30h. Um Anmeldung wird gebeten: Schritt-für-Schritt, Tel. 06108-6110, oder Mail an info@schrittfuerschritt.net. Der Eintritt ist frei, eine Spende ist willkommen.